

Atletismo

Sergio Sánchez, a las puertas del récord en Langreo

Ganó los 10 Kilómetros en 29:45, a cinco segundos de la marca del keniano James Moiben en 2011

Langreo, P. PÉREZ
Langreo se volvió a vestir de gala para acoger una de las pruebas deportivas con mayor renombre del concejo: los 10 Kilómetros. Y la carrera no defraudó. Más de 300 atletas se dieron cita en la línea de salida en la Plaza del Ayuntamiento de Sama en una prueba que tuvo un nombre propio: el de Sergio Sánchez, que estuvo cerca de batir el récord absoluto de la competición al traspasar la línea de meta en 29:45. El corredor leonés se quedó únicamente a cinco segundos de pulverizar la marca del keniano James Moiben, quien en el año 2011 había detenido el cronómetro en 29:40.

Pese a ello, el buen papel del atleta del Centro de Alto Rendimiento La Robla le sirvió para hacerse con la victoria en una carrera que cumplía su vigésima primera edición y que cuenta con la colaboración de LA NUEVA ESPAÑA. La competición atrajo este año a un puñado de atletas marroquíes, quienes también as-

piraban a hacerse con el título, pero que no consiguieron batir al gran favorito, Sergio Sánchez. Tras el leonés, que regresaba a la competición después de cumplir una sanción de dos años, cruzaron la línea de meta Mohammed Blal (30:14) y Hafid Mhamdi (30:41).

En la categoría femenina, el triunfo fue para Victoria Salvadores, hermana de la prometedora jugadora asturiana de baloncesto Ángela Salvadores. La corredora del Sprint León, finalizó la prueba con una marca de 36:58, mientras que María Díez (Universidad de Oviedo) fue segunda, con un tiempo de 38:33 y la tercera plaza fue para Lorena Terrones (Asdeco Digital), tras cruzar la línea de meta en 43:15.

En cuanto a la competición por equipos, donde se computa el resultado de los cinco mejores atletas de cada club, el primer clasificado fue el Toscaf Recta Final. El segundo puesto fue para el Piloña Deporte y la tercera para el Gijón Atletismo.



Los corredores en los primeros compases de la prueba. | FERNANDO RODRÍGUEZ



Blal, Sergio Sánchez y Mhamdi, los tres primeros en categoría masculina; a la derecha, Victoria Salvadores, vencedora en categoría femenina, en un momento de la carrera. | FERNANDO RODRÍGUEZ



Balonmano

El Balonmano Gijón se queda con la miel en los labios

B. Gijón **27**
Lanzarote **25**

Balonmano Gijón: Ione, Miriam Cortina, Natalia Martínez (10, 4p), Lupi (2); Patricia Martínez (8, 7p), Marta (7), Carlota -siete inicial-, María Oliveros, Carbajal y Yael.

Lanzarote Playa del Carmen: Dolores, Rosa Álvarez (4), Betancort (3), Atteneri Morales (10, 2p), Kenia (4), Nereida, Lourdes (3) -siete inicial-, Cristina, Duarte, Eva, Marinerva y Beatriz (1).

Marcador cada cinco minutos: 3-1, 4-2, 6-4, 8-7, 12-11, 15-12 descanso, 17-14, 18-17, 20-21, 22-22, 25-23 y 27-25.

Árbitro: Abelenda Martínez y Correa Araújo (Galicia). Excluyeron con dos minutos a las locales Carlota Lastra, Natalia Martínez, Miriam Cortina y en dos ocasiones a Lucía García; y a las visitantes Duarte, Eva Morales y Rosa Álvarez.

Pab. La Tejerona: unos 250 espectadores.



Una jugadora del Balonmano Gijón se dispone a lanzar a portería ante el intento de bloqueo de dos jugadores rivales. | JUAN PLAZA

Gijón, Dani BLANCO
El Balonmano Gijón necesitaba imponerse por tres goles al Lanzarote Puerto del Carmen para seguir con opciones de participar en la fase de ascenso, pero se quedaron a las puertas por sólo un gol, que llegó en el último segundo por medio de Beatriz Betancort. Una victoria por 27-25 que evita que las gijonesas puedan seguir soñando. El conjunto de Manolo Díaz llevó la iniciativa del partido e

intentaron romper el partido en dos ocasiones, pero fue una tarea imposible. Las gijonesas plasmaron un gran encuentro y llegaron a situarse con un 27-24 a su favor que hacía soñar, pero la fortuna no estuvo de su lado en la última acción en la que un rechace le acabó cayendo a Betancort cuando el Balonmano Gijón ya se disponía a contra-golpear. Fin a un sueño, que no resta ni un ápice de mérito a la gran campaña de las gijonesas.

Baloncesto

El Grupo, incapaz de hacer frente al Ule León

G. Covadonga **62**
Ule León **90**

Parciales: 21-22; 13-28; 18-21; 10-19.

Grupo Covadonga: Alejandro Valle, Pablo Bretón (4), Edmundo Martín (14), Armando Álvarez (10), Jorge Escapa (19) -quinteto inicial-, Del Busto, Alfredo Fernández (1), Pablo Díaz (3), Elias Fernández (3), Arturo Fernández, González (4) y Delgado (4).

Ule León: Florez (2), Diego Mallou (11), Adrián Roales (17), Berkeley (8), Pablo Martínez (6) -quinteto inicial-, Mata, Labarca (15), Marcos García (5), Pablo Ruiz (10) y Mario Díez (16).

Árbitros: García Fernández y Cubero Rodríguez. Expulsaron con cinco faltas personales al local Pablo Bretón.

Pabellón Braulio García: unos 100 espectadores.

Gijón, D. B.

El Grupo Covadonga no pudo obtener un buen resultado de su

compromiso ante el Ule León, con el que cayó derrotado por un claro 62-90. Los gijoneses se mantuvieron en el encuentro sólo durante el primer cuarto, ya que en el segundo, los leoneses se fueron al descanso con una cómoda renta de dieciséis puntos a su favor (34-50).

Los gijoneses intentaron reaccionar por todos los medios en el tercer cuarto, pero fue una tarea imposible al estar poco acertados en el lanzamiento de tres puntos, donde los gijoneses sólo consiguieron un 17% de acierto. Unos números que chocaron con los buenos porcentajes del conjunto leonés, que lograron una cómoda victoria final. El Grupo Covadonga se queda en penúltima posición en la clasificación a falta de tres jornadas para el término de la competición.